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La COVID-19 ayant retardé les travaux, l'année 2021 verra quant à elle la
réhabilitation de l’ancienne salle de gym et du dojo. A l'initiative des élus en
charge du sport, de nouvelles  actions comme le sport santé au travail, le
sport en douceur adapté vont prochainement être mises en place. La
labellisation de la commune en janvier 2021 pour le Label "Terre de Jeux
2024" est aussi un signe fort de notre engagement en faveur du sport.

POURQUOI PÉRENNISER LE LABEL VILLE ACTIVE ET SPORTIVE
En 2018, notre commune a obtenu deux lauriers au label "Ville Active et
Sportive". Depuis l’obtention de ce label, nous n’avons pas relâché nos
efforts pour la promotion du sport sur notre commune.

MOTIVATION ET VALORISATION

Dynamiser le bien-être et le bien vivre ensemble sur notre territoire
demeure un objectif du mandat qui vient de s’ouvrir. Il faut que chacun et
chacune puisse s’épanouir et bien vivre à Venansault.

Nous nous sommes mobilisés pour qu’une commune de moins de 5000
habitants  puisse décrocher un troisième laurier. De nouvelles actions ont vu
le jour depuis notre première labellisation. D’autres projets sont à l'étude et
vont s’ouvrir prochainement.
Nous en ferons la démonstration dans les pages qui vont suivre.

Que ce soient les élus, les employés municipaux ou les associations au
travers de leurs bénévoles, chacun se mobilise pour rendre la commune
dynamique et attractive.
Le tissu associatif est dense et continue de se développer. La preuve en est :
notre commune a été labellisée "Vendée Double Cœur" en décembre 2019
par le Conseil Départemental de la Vendée (annexe n° 1).

Les associations sportives représentent 1/3 des associations venansaltaises,
certaines affichent de nouvelles activités. Une nouvelle association sportive
a aussi été créée en 2019.

Le sport a été, lors du mandat 2014/2020, un axe politique important sur la
commune qui s’est illustré par la construction d’un complexe gym/tennis. 
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Venansoh ! Fête du sport et du jeu

Guibold'air Venansaltais



MOTIVATIONS ET VALORISATION

Ville de : VENANSAULT
Département de : VENDÉE (85)
Région de : PAYS DE LA LOIRE

Données démographiques
Superficie de la commune (en km²) : 45 km²
Nombre d'habitants (source INSEE) : 4 807
Population des - 18 ans (en %) : 31,14 %
Population des + 60 ans (en %) : 28,60 %
Taux de chômage : 4,6 %

Données financières
Budget global 2020 : 6 652 246,85 
Budget sport - hors masse salariale 2020 
+ fluides (eau, électricité, téléphone...) : 131 846,72
Ratio Budget sport/Budget global : 1,98 %
Part du fonctionnement du budget sport (en K€) : 101
Part de l'investissement du budget sport (en K€) : 30
Nombre de personnel intervenant dans le sport : 3

Données sportives
Nombre total de pratiquants : 1 474
Nombre total de licenciés : 1 565
Part d'hommes licenciés : 59 %
Part de femmes licenciées : 41 %
Part de licenciés handisport ou sport adapté
(si existants) : 2,5 %
Nombre de clubs / associations sportives : 18
Nombre d'équipements sportifs : 23
Ratio Équipements sportifs / Nombre d'habitants : 209
Mises en place de politique publique "sport-santé" (indiquez
lesquelles) : 
- Mise en place de séances de sport pour le bien-être au
travail pour les agents de la collectivité (voir page 14).
- Mise en place d'activités physiques et sportives dans le
cadre du sport en douceur adapté pour les séniors (voir
page 14).
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Fiche de synthèse

L V A S

MOTIVATION ET VALORISATION

Autres informations
Zone de Revitalisation Rurale : non
Quartier Prioritaire de la Ville : non



La semaine de l'éco-mobilité

Un nouveau sentier
En projet lorsque nous avons déposé le dossier "Ville
Active et Sportive" en 2017, le circuit VTT de 27 km dit
"sentier de l'Abbaye" a été inauguré le 9 septembre
2018. Un peu plus d'une centaine d'habitants  de la
commune,  petits et grands, se sont élancés avec leur
vélo sur ce circuit sans difficulté particulière et
accessible au plus grand nombre. 
Venansault est maintenant doté de 80 km de sentiers
balisés, ce qui place notre commune à la troisième
place de l'agglomération yonnaise en termes de
longueur de sentiers.

Avec le concours de l'animateur sportif, qui est aussi animateur environnement,
de nouvelles actions ont été mises en place depuis 2018, il s'agit :
- de plusieurs opérations respectueuses de l'environnement favorisant les
déplacements doux à l'intérieur de la commune ou vers la ville centre ;
- d'actions pédagogiques en lien avec les écoles ;
- d'actions citoyennes liées à l'environnement.

ACTIONS ET ANIMATIONS AUTOUR DES APS

DES ACTIONS POUR TOUS
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La municipalité a mobilisé ses agents pour participer à la semaine de l’éco-
mobilité du 20 au 25 septembre 2020. Cette initiative (2ème édition) émanant
du Conseil Régional des Pays de la Loire et de l’Agence De l'Environnement et
de la Maîtrise de l'Energie (ADEME) notamment, a été mise en place pour la
1ère fois cette année auprès des collectivités de l’agglomération. Près de 20 %
des agents de Venansault ont ainsi joué le jeu. Marche, vélo, bus, co-
voiturage...739 kms parcourus de façon éco-responsable avec en prime, une
1ère place sur l’agglomération Yonnaise (entreprises et collectivités
confondues).
Une initiative qui sera reconduite fin juin  2021 et peut-être même en dehors
de la semaine dédiée.



Un tournoi sportif interclubs

En 2019, afin de créer du lien entre toutes les
associations sportives « En balles & Vous » a
vu le jour. Organisé par la municipalité, les
objectifs de ce tournoi étaient multiples : 
- Créer du lien entre toutes les associations
sportives autour d’un évènement simple,
convivial et festif ;
- Découvrir des sports innovants comme le
tchoukball, la boule lyonnaise, la pétéca, le
spike ball, le vince-pong, le torball, etc...
- Sensibiliser les participants au handisport ; 
- Reverser les fonds récoltés à une œuvre
caritative.
Ce tournoi fut un franc succès. Nous avons
donc décidé de pérenniser l’évènement mais
malheureusement la COVID n’a pas permis de
l’organiser en 2020. Espérons que ce sera
possible en 2021 !

ACTIONS ET ANIMATIONS
AUTOUR DES APS
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LA JOSÉPHINE
« un projet 100% féminin »

ACTIONS ET ANIMATIONS
AUTOUR DES APS
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La Joséphine est une action qui mobilise les
femmes autour d'une cause : la lutte contre le
cancer du sein.
Cette année, du fait des mesures sanitaires, la
6ème édition de la Joséphine n'a pu se dérouler
telle que nous la connaissions. Une formule
alternative a été imaginée. Venansault a relevé
le défi avec les #Joséphine !
La commune proposait le circuit du Paon du Jour
(5 km) pour courir ou marcher, entre le 1er et 11
octobre, seule ou en petits groupes.
Les élues ont donné le coup d'envoi de la
Joséphine le jeudi 1er octobre 2020.
Belle mobilisation de nos Venansaltaises pour
cette cause.

Des élues donnent le coup d'envoi



Mobilisation solidaire et sportive
des écoles pour le téléthon.

Sur une idée de l’association de chasse
locale, en collaboration avec les écoles, 25
panneaux pédagogiques "sur les traces
des animaux sauvages" ont été réalisés. 
La municipalité a financé cette activité et
mis à disposition du personnel pour
accompagner les acteurs. 
Les panneaux ont été installés sur un
parcours de 3 km qui sillonne nos bases
de loisirs et le parcours santé. 
Cela va inciter les familles à venir
découvrir le travail de leurs enfants.
Une incitation à la marche et qui plus est
pédagogique !
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ACTIONS ET ANIMATIONS
AUTOUR DES APS
DES ACTIONS PÉDAGOGIQUES  ET
CITOYENNES AVEC LES ÉCOLES

Depuis 2018, la municipalité et
l’association Ven’Ensemble mobilisent les
écoles publiques et privées autour du
téléthon.
Tous les enfants (environ 500) sont
concernés par l'évènement  à travers des
ateliers sportifs et des courses en relais.
Des équipes mixtes sont constituées tout
en mélangeant les enfants des deux écoles.
De la mixité sociale au profit du sport
solidaire !



Un camp sportif en se déplaçant
uniquement à vélo

Pour sensibiliser les jeunes au handicap

Géocaching
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ACTIONS ET ANIMATIONS AUTOUR
DES APS

De multiples activités pour déstigmatiser le handicap et  montrer que le sport
est un véritable facteur de socialisation et d’intégration sociale. 
Ces collaborations  avec  le comité  départemental handisport  de Vendée et
quelques associations handisports démontrent  que le handicap n’est pas un
frein à la pratique sportive.

Les ados de "l'espace jeunes" demandeurs
sont à l’initiative de ce projet et ont
grandement contribué à l’organisation du
séjour.
Très intéressés par la découverte des sports
nautiques (char à voile, paddle, bouée
tractée…) le camp s’est déroulé sur le
littoral du département à la Tranche sur
Mer. 
Les déplacements durant le séjour ont été
réalisés uniquement avec leur propre vélo
(vélos acheminés avec les véhicules du
service technique).
Un séjour sportif durable et bon pour la
santé de tous nos jeunes.

L’espace jeunes « le Color’ado » ne manque pas de projets !
Chaque année, sur la période des vacances scolaires, les jeunes se retrouvent
sur des activités handisports. Ainsi, ils ont pu découvrir le torball, le basket et
hockey-fauteuil puis le handi-ping…

La municipalité soutient l’association Familles Rurales et
notamment les projets  de "l’espace jeunes"  (appui logistique,
humain et financier).
Voici quelques exemples d’actions citoyennes soutenues par la
municipalité :

DES ACTIONS PÉDAGOGIQUES  ET CITOYENNES
AVEC "L'ESPACE JEUNES"

L’espace jeunes «  le Color’Ado  » envisage de créer un
parcours de géocaching. Il n’en existe pas sur la
commune et les jeunes souhaitent réfléchir à un
parcours découverte du patrimoine de la commune
(sentiers, parcs, châteaux, lavoir, sites inconnus). 
L’objectif est d’imaginer un circuit entre 5 et 10 km
accessible à tous. Que ce soit entre amis, en famille, ou
seul, chacun pourra partir à la recherche des caches en
marchant ou à vélo.
Encore une belle idée pour ne pas rester inactif !

Basket fauteuil Paddle

Camp sportif



Préambule :
 
Les bienfaits du sport ne sont plus à démontrer. Nous considérons que  notre
commune à un rôle important à jouer dans la pratique sportive en mettant en
œuvre une politique sportive en adéquation avec notre territoire.
 
Notre politique sportive s’articule autour de plusieurs objectifs :
 
Accompagner les clubs sportifs locaux par la réalisation d’un nouveau
complexe gym/tennis, la rénovation et la mise aux normes des installations
sportives mais aussi par l’attribution de subventions et par l'assistance
logistique lors de leurs évènements.
 
Étoffer les liaisons douces par l’aménagement :
- d’un sentier de 7 km reliant la ville centre de l’agglomération pour inciter les
habitants à se rendre au travail à vélo ; 
- d'une voie piétonne et cyclable reliant les deux sites sportifs de la commune ;
- de voies piétonnes et cyclables dans le nouveau lotissement du Plessis. 
 
Développer le sport pour tous par la mise à disposition de l’animateur sportif
pour initier les APS auprès des jeunes enfants avec l’école de sport, des
adolescents pendant les vacances et sur le temps scolaire. Les bénéfices d’une
activité physique ne sont plus à prouver. Le sport joue un rôle important sur
les facultés cognitives. A ce titre, notre éducateur va suivre une formation
"sport santé et bien-être" en 2021 pour dispenser des activités physiques
adaptées aux séniors.

Favoriser le bien-être par le sport auprès des agents de la collectivité en
proposant des APS gratuites sur la pause déjeuner, en début ou en fin de
journée (cf page 14).

LA POLITIQUE SPORTIVE
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LES AXES DE DÉVELOPPEMENT DE NOTRE POLITIQUE SPORTIVE

La labellisation de notre commune en janvier 2021
pour le label "Terre de jeux 2024" va permettre
d'accentuer la dynamique déjà engagée par la
commune autour du sport ! Nous mettrons en place
de nouvelles actions pour faire vivre l'émotion du
sport et des jeux auprès des Venansaltais et
Venansaltaises. C'est aussi une formidable
opportunité pour mieux faire connaître les bénéfices
des activités physiques et sportives sur la santé et le
bien être de chacun et chacune d'entre nous !



Des manifestations annuelles organisées par les clubs

Des manifestations annuelles organisées par la municipalité

Des manifestations ponctuelles annulées en 2020
et début 2021 en raison de la COVID 19

LES ÉVÈNEMENTS SPORTIFS
La commune s'implique dans la vie sportive. Il en est de même pour les
associations locales qui créent le dynamisme par la mise en place de
nombreux évènements toute l'année.

CALENDRIER DES ÉVÈNEMENTS ORGANISÉS PAR LES CLUBS
SPORTIFS
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(voir revue de presse annexe n° 2 et 5)



dépenses hors fluides (eau, électricité, téléphone...).

LES PRINCIPAUX
ÉQUIPEMENTS SPORTIFS
PRÉSENTATION GÉNÉRALE
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Club house du tennis

City stade

Salle de gym



Des constructions récentes

Des restructurations

La mise en accessibilité des équipements sportifs

LES PRINCIPAUX
ÉQUIPEMENTS SPORTIFS
ÉTAT DES INSTALLATIONS ET ENTRETIEN
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Comme évoqué  dans le dossier déposé en 2017, le complexe gym/tennis, avec
deux terrains de tennis couverts et une salle spécialisée de gymnastique, a été
inauguré le 14 septembre 2019 (voir annexe n° 3).

Il est maintenant nécessaire de réaménager l’ancienne salle de gymnastique
attenante au dojo. La cloison séparant les deux espaces va être prochainement
démolie afin de restructurer ce lieu de près de 400 m² en une salle de multi-
activités physiques et sportives (voir annexe n° 4). Le coût de ce projet s’élève à
environ 120 000 € pour une mise en service en septembre 2021.
Actuellement, deux terrains de foot sont enherbés et un est stabilisé. Afin de
mieux répondre aux attentes du club, le troisième terrain sera prochainement
enherbé.

DES MISES AUX NORMES

La commune de Venansault s’est engagée depuis plusieurs années dans la mise
en accessibilité des bâtiments communaux. En 2018, c’est la salle de sports et,
en 2019, le stade de football qui ont été concernés par cette campagne de
travaux.
Ce programme  a représenté un investissement annuel de  52 042 € pour la
collectivité :
 - Salle de sports : 9 586 €
 - Stade de foot : 42 456 €.



Du sport en douceur adapté pour les séniors

Du sport pour le bien-être au travail

L’activité physique permet de prévenir les risques et maintenir un corps en bonne
santé tout en luttant contre le vieillissement. Les séances de sport pour séniors
procurent aussi un bien-être physique et mental tout en favorisant le lien social.
L’accent a été mis ces dernières années sur les pratiques sportives en direction des
jeunes. Aujourd’hui, soucieux également du bien-être de nos aînés, nous souhaitons
les accompagner en leur proposant des séances de sport adaptées aux capacités de
chacun avec le concours de l’éducateur sportif. Les retraités seront prioritaires et
pourront s’adonner à des activités d’entretien comme la marche, gymnastique, etc...
et découvrir de multiples activités sportives tout en douceur pour conserver une
bonne santé physique et mentale.
Un groupe d’une dizaine de personnes est déjà intéressé par cette pratique. 
L’implication des seniors pour construire le projet demeure également un des
objectifs prioritaires de la municipalité. 

LES INITIATIVES SPORTIVES INNOVANTES
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LE SPORT SANTÉ

La pratique du sport dans le cadre du travail est également
bénéfique pour la collectivité car elle pourrait accroître la
motivation des agents et permettrait  aussi de réduire
l’absentéisme. Le concours de l’animateur sportif dans ce
domaine pour motiver et encadrer ses collègues nous sera
précieux.

Dans le cadre de la démarche de bien-être au travail et
convaincus que le sport est facteur d'épanouissement,
les élus de la commission "sports" se sont réunis pour
élaborer un questionnaire destiné aux agents de la
collectivité afin de leur proposer des activités liées à
leurs attentes. 
Cela va permettre aux salariés de décompresser, de
diminuer le risque de stress, mais aussi de créer du lien
entre les agents en renforçant également la cohésion
d'équipe.



Le développement du lien intergénérationnel

LES INITIATIVES SPORTIVES INNOVANTES

Notre projet consiste également à y installer un pump
track qui serait ludique et accessible tant aux jeunes
ados qu’aux familles avec enfant(s).
Le pump track permet de s’adonner à des activités de
glisse urbaine (skate, roller, trottinette …) ainsi qu’au
vélo.
Ce projet  s’intégrera dans la PS jeunes (Prestation de
Service)  financée à 50 % par la CAF et 50 % par la
municipalité. 
Le financement d'un poste d'animateur est prévu.

La majorité des équipements sportifs sont situés sur un même lieu aux abords
des écoles (voir annexe n° 4). Nous souhaitons sur ce lieu continuer de
développer le lien intergénérationnel. Un terrain de pétanque et un city stade y
ont été aménagés. Des jeux pour enfants et tables de pique-nique y seront
installés pour favoriser les rencontres entre générations. 
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Des vélos électriques et des box à vélo

LES MOBILITÉS ACTIVES
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Depuis quelques années, un programme est
engagé par la municipalité pour favoriser le bien-
être au travail des agents de la collectivité.
L’Indemnité Kilométrique Vélo (IKV) mise en place
en mai 2018 et récemment remplacée par le
Forfait Mobilités Durables, a pour objectif d'aider
financièrement les agents utilisant leur propre
vélo pour se rendre au travail. Outre le fait de
limiter l’empreinte carbone, les déplacements à
vélo contribuent également à la santé des agents.

L'INDEMNITÉ KILOMÉTRIQUE VÉLO

Dans la continuité de l'aménagement de pistes cyclables réalisé en 2017 aux
abords des écoles, la commune, en partenariat avec Impulsyon, propose la
location de vélos électriques afin d'inciter les Venansaltais à utiliser le vélo
pour leurs déplacements. 
La Roche Agglomération a dans le même temps procédé à l'installation de
plusieurs box à vélo sur la commune à des endroits stratégiques (près des
arrêts de bus). Les Venansaltais peuvent donc stationner leur vélo à l'abri et
en sécurité et utiliser les bus pour se rendre dans la ville centre.



Un sentier vers la Roche sur Yon (ville centre)

Interconnexion des deux sites sportifs de la commune

Lotissement "Le Plessis"

DE NOUVELLES LIAISONS DOUCES

LES MOBILITÉS ACTIVES
L’objectif de la municipalité est de
favoriser les modes de déplacement doux
en interconnectant notamment les sites
sportifs.
Dans le cadre des travaux de
restructuration de la rue du Stade, une
liaison cyclable et piétonne a été
aménagée pour permettre aux habitants
de se déplacer entre les lotissements et
les équipements sportifs. 
Ce cheminement va relier le site du stade
de foot aux salles de sports, par une voie
dédiée aux piétons et aux cycles (séparée
de la chaussée voiture par une
signalétique et un revêtement de couleur
différente).

Toujours pour encourager les déplacements doux, reliant la
ville centre et les autres communes de la Roche
agglomération, il est maintenant possible depuis fin octobre
2019 de se rendre au travail à La Roche sur Yon à vélo en
empruntant un sentier aménagé et jalonné. 
En prolongement, d’autres pistes vertes permettent d’accéder
à de nombreux services tels que la piscine "Le Cap" avec
bassin nordique de 50 m inauguré en 2021, le collège public
du secteur de Venansault, le centre commercial des Flâneries,
etc... 
Le parcours fait environ 7 kilomètres.
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Un nouveau lotissement qui invite les Venansaltais à se déplacer de
façon écologique !
"Le Plessis" a été conçu pour faciliter les déplacements doux vers le
centre bourg et les sentiers de randonnées communaux ; à noter, le
GR de Pays entre Yon et Vie qui fera la séparation des deux tranches
du lotissement.



Les associations sportives de Venansault
représentent 1/3 des associations de la
commune. Une nouvelle association a été
créée en 2019. Cette association encourage
la marche sportive et la course à pied.

En 2017, la commune comptait plus de 1600
licenciés, chiffres en augmentation jusqu'en
2019. En 2020, du fait de la crise de la
COVID-19, les effectifs de licenciés sont en
légère baisse. Cependant, grâce à la
construction du complexe gym/tennis, en
fonctionnement depuis septembre 2019, les
effectifs des deux clubs utilisateurs sont en
progression et chacun d'eux a pu
développer de nouvelles activités.

SYNTHÈSE DE LA
CANDIDATURE
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Aujourd’hui, comme nous l’avons évoqué
précédemment, notre action privilégie  le
bien-être et la santé par le sport auprès
des agents de la collectivité et des
séniors, mais, la découverte  des activités
sportives chez les jeunes est toujours
d’actualité.

L’obtention du label  "Ville Active et
Sportive" en 2018 a été un moteur pour la
commune en termes d’engagement afin de
dynamiser notre  politique sportive. C’est
pourquoi, installer ce label dans la durée
nous permettrait de nous questionner
régulièrement sur la politique sportive
menée au sein de notre collectivité. 
L’obtention d’un 3ème laurier viendrait
récompenser nos efforts mais surtout
conforter notre volonté d’évoluer.

Notre labellisation "Terre de Jeux 2024" vient
en complément de ce que nous souhaitons
construire pour notre commune :
- Mettre plus de sport dans la vie des
Venansaltais ;
- Faire partager les émotions ;
- Rassembler autour des Jeux Olympiques ;
- Proposer de nouvelles animations liées aux
jeux.
Les clubs sportifs et tous les Venansaltais qui
le souhaiteront pourront prendre une part
active à faire vivre ces Jeux sur le territoire.

"VENANSAULT, une commune qui s’engage
pour développer l’activité physique et
sportive pour tous".

Nadine CHARTEAU                    
Maire-Adjoint aux Sports         

Laurent FAVREAU                      
Maire de VENANSAULT             
Conseiller Départemental        

Notre commune œuvre  au quotidien en
faveur des associations et de ses
bénévoles. C’est une des raisons pour
lesquelles nous avons obtenu le label
"Vendée Double Cœur" en décembre
2019, décerné par le département de la
Vendée (Annexe n° 1).



Le jeudi 12 décembre 2019, le Département de la Vendée a attribué le label
"Vendée Double Cœur" à Venansault. L’objectif était de mettre en valeur les
communes vendéennes qui oeuvrent au quotidien sur leur territoire en
faveur des associations et de leurs bénévoles. 
10 communes ont été labellisées dont Venansault.

ANNEX
E N° 1

VENDÉE DOUBLE CŒUR
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ANNEX
E N° 2

REVUE DE PRESSE
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>> La société de Tir Villebois Mareuil 

Elle a organisé les 27 et 28 avril 2019 le championnat
régional des écoles de tir.  Il s'agit d'une organisation
pointilleuse qui a nécessité la présence de plus d'une
trentaine de bénévoles mais aussi l’aide  des agents
municipaux pour l’installation. Ce sont près de 150
jeunes de 10 à 16 ans qui se sont affrontés sur les
différentes épreuves. Une belle vitrine pour
l'association qui a relancé l'école de tir il y a 4 ans.

>> Le club de Muay Thai Fight 85

Grâce au soutien financier de ses différents
partenaires et de la commune de Venansault, Hugo
ROIRAND, licencié au  club de boxe thaï de Venansault,
a pu se rendre à Pattaya, en Thaïlande mi mars 2019
pour participer au championnat du monde de WMF
(Word Muay Thai Fight). Hugo qui combattait en
catégorie junior revient avec une médaille d'argent et
est donc vice-champion du monde de sa discipline. Une
formidable expérience internationale riche en
rencontres sportives pour ce jeune licencié. C'est lors
d'une soirée de remerciements à tous les sponsors que
nous avons pu revoir les combats d'Hugo et partager
avec lui son ressenti sur cette expérience.

>> Le club de Gymnastique

Avec le soutien financier de la commune
deux équipes du club des Feux Follets
Gym ont participé le 29 et 30 juin 2019
au championnat de France de
gymnastique à Armentières. L'équipe des
Aînées se classe 8ème sur 38 équipes et
celle des Jeunesses est devenue
championne de France de sa catégorie.
Une belle récompense du travail
accompli par le club depuis des années.
Les gymnastes ont été reçues par
Monsieur le Maire qui les a félicité et leur
a remis la médaille de la commune. Le
club évolue maintenant dans la nouvelle
salle de gymnastique inaugurée en
septembre 2019 où nos gymnastes vont
pouvoir développer leur pratique grâce à
un équipement performant.



Attendu depuis de nombreuses années,
cet équipement municipal conforte
l'image sportive de la commune. Il
représente un total de plus de deux
millions d'euros et est ouvert aux
associations sportives, au centre de
loisirs, aux assistantes maternelles et
aux écoles.
Ce complexe va permettre à tous
d'évoluer dans de meilleures conditions
et devrait mieux répondre aux attentes
de chacun. 
L'offre municipale en termes
d'équipements sportifs sera maintenant
plus adaptée à la croissance de la
population de Venansault.

Amandine ROY, coach du club de
gymnastique, explique : 
« Je suis au club des Feux Follets depuis mon
plus jeune âge, j’ai longuement attendu cette
salle spécialisée. En tant que gymnaste tout
d’abord, puis en tant que coach aujourd’hui.
Je suis très fière de pouvoir y faire évoluer
mes gymnastes, dans un équipement adapté
et surtout sécurisé. Avec ce titre de
championnes de France en juin 2019, ce
nouvel équipement tombe à pic ! »
« Un magnifique cadeau pour les 40 ans du
club ! »

Pour le tennis, un seul terrain couvert, et
en mauvais état, compliquait le
développement du club.
Patrice ÉRIEAU, président du club de
tennis, indique : "Cette nouvelle salle est
une vraie bouffée d’air pour le club. Vu
que la Fédération estime qu’avec un seul
court couvert, un club ne peut avoir
qu’un maximum de 120 licenciés. Or,
nous sommes plus de 160 licenciés. Là
encore, la gestion des créneaux horaires
devenait extrêmement compliquée.
Certains Venansaltais jouaient dans les
clubs voisins, faute d’infrastructure. Nos
effectifs sont en constante augmentation
et nous travaillons avec la mairie, depuis
plusieurs années, sur ce projet".

ANN
EXE N° 3

LE COMPLEXE

GYM TENNIS

Les clubs utilisateurs ont pu lors de cette
inauguration ouverte à tous, faire part de
leur grande satisfaction.
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ANN
EXE N° 5

LA VENANSALTAISE :

NOUVELLE MANIFESTATION
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>> L’école Louis Chaigne

Pour la première édition, le 24 mars 2019, "La
venansaltaise" course nature organisée par l'École
Louis Chaigne a réuni près de 500 coureurs. Avec le
soutien de la commune, ce sont environ 170 bénévoles
qui étaient mobilisés pour encadrer l'évènement qui
comportait 3 courses.  Forte de son succès et du
formidable élan de nombreux  venansaltais la
deuxième édition prévue le 22 mars 2020, étendue à
750 coureurs et comportant 4 courses, n'a pu avoir
lieu en raison de la Covid 19. L'épreuve devrait avoir
lieu en 2021 !


